

Sargentos

Cuerpo de Intendencia

Época Alfonso XIII

Sargentos del Cuerpo de Intendencia, con uniforme de diario declarado reglamentario por Real Orden Circular de 20 de junio de 1914.

Uno de los Sargentos lleva gorra de plato con el distintivo de automovilista bajo el emblema de Intendencia, todo en dorado, y los otros dos llevan ros forrado de hule negro con bombillo. Uniforme de tela caqui verdosa oscura: guerrera con una hilera de siete botones dorados, hombreras del mismo tejido, cuello recto con el emblema del Cuerpo en dorado y en las mangas, las divisas del empleo de Sargento. Calzón, polainas de cuero avellana o de lona caqui (el de la izquierda) y borceguíes.

El Sargento de la izquierda lleva una espada-sable P.S. modelo 1909 para jefes y oficiales de Infantería, con cazoleta cerrada, cachas de madera y hoja recta. El de la derecha lleva un sable para oficiales de Infantería modelo 1887, con cazoleta cerrada, puño forrado de piel y hoja curva.



SABLE

Oficial de Infantería, modelo 1887



ESPADA-SABLE P.S.

Jefes y oficiales de Infantería
modelo 1909

Libro ESPADAS ESPAÑOLAS, por
Vicente Toledo

